

2022年6月6日

最北地区連盟審判長 各位  
関係各位

最北地区バスケットボール協会  
審判長 高橋宏美

## 最北地区審判実技講習会のご案内

時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。また、日頃から最北地区バスケットボール協会の大会運営等にご理解とご協力を賜り、誠に有難うございます。

さて、今年度新庄クラシックの練習をお借りして審判実技講習会を開催致します。

下記の日程で実施致しますので、ライセンス所有者のみならず審判活動を始めたい初心者の方も多数ご参加下さいます様、宜しくお願い致します。

### 記

#### 1. 期日

6月～1月の毎月第4日曜日

#### 2. 会場

新庄市立萩野学園体育館

#### 3. 時間

17:00～19:00

#### 4. 講習内容

練習ゲームを活用した実戦形式での講習

#### 5. その他

①運動出来る格好でお出で下さい。又、ホイッスル（カバー）をご持参ください。ルールブック・マニュアルをお持ちの方はご持参される事をお勧めします。

②講習会会場での検温、健康チェックシートの提出、アルコール消毒、マスク着用等コロナウイルス感染対策を実施した上での講習会開催となります。ご理解、ご協力賜ります様お願い致します。

③尚、今後の感染状況により講習会を中止する場合がありますので、ご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。

#### 連絡先

高橋 宏美

[TEL] 090-2363-6823

[mail] onesixthree77ap23@gmail.com